



Prof. Amri Marzali Ph.D.

Amri Marzali, lahir di Silungkang (Sawahlunto, Sumatera Barat) pada 11 Desember 1942, adalah guru besar antropologi sosiokultural di Departemen Antropologi, FISIP, Universitas Indonesia. Beliau menyelesaikan pendidikan S1 dalam bidang antropologi di Universitas Indonesia dan Universitas Gadjah Mada, antara tahun 1962-1973; MA diraih dari Australian National Universitas, Canberra, tahun 1983 di bawah bimbingan Prof. James Fox dan Prof. Margo Lyon; dan PhD dalam bidang antropologi diperoleh dari Boston University, USA, di bawah bimbingan Prof. Robert W. Hefner dan Prof. Allan Hoben.

Disamping mengajar di FISIP-UI, beliau juga pernah menjadi Research Associate di LP3ES, LIPI, dan CPIS; menjadi dosen luar biasa pada Program Pascasarjana Sosiologi Pedesaan, IPB; dan anggota Komisi Pembinaan HPH (Asosiasi Pengusaha Hutan Indonesia). Di samping itu beliau juga pernah menjadi *fellow professor* di International Institute of Asian Studies, Leiden (1998) dan Institut Alam dan Tamadun Melayu, Universiti Kebangsaan Malaysia (2007-08).

Amri Marzali telah melakukan banyak penelitian lapangan (*fieldwork*) di berbagai pelosok Indonesia, dari Aceh, Papua, sampai ke desa-desa di pedalaman Kalimantan; melawat ke luar negeri untuk berbagai kegiatan akademik; dan menulis lebih dari 100 makalah populer maupun ilmiah yang diterbitkan dalam koran, jurnal, dan buku. Beberapa buku beliau yang telah terbit adalah *Antropologi Untuk Sekolah Menengah Umum* (Jakarta: Asosiasi Antropologi Indonesia, 1999); *Strategi Peisan Cikalong dalam Menghadapi Kemiskinan* (Jakarta: Yayasan Obor Indonesia, 2003); dan *Antropologi dan Pembangunan Indonesia* (Jakarta: Prenada Media, 2005).

Beberapa buku lain sedang menanti untuk diterbitkan pada akhir tahun 2008 ini, yaitu: *Dimensi Sosial dari Pembangunan Pedesaan di Indonesia* (Jakarta: Yayasan Obor Indonesia) dan *Hubungan Etnik Pribumi-NonPribumi di Indonesia* (Jakarta: RajaGrafindo Prenada). Dua draft buku lain sedang dicari penerbitnya, yaitu buku *Pengembangan Penjaminan Mutu Akademik di Universitas Indonesia dan Urbanisasi di Malaysia dan Indonesia*. Satu cerpen beliau, "Beri Semangat Kepada Pasukan Kita," dimuat dalam *Horison* (Maret 1993), kemudian diterjemahkan ke dalam bahasa Inggris menjadi "Support Our Troops", David T. Hill (ed.), dalam buku *Beyond the Horizon*. Clayton, Vic. Australia: Monash Asia Institute, 1998.